

Dimanche

l'union

SOL

jusqu'à

4 juillet 2010 - N° 20476

C.P.P.A.P. 0410 C 86339

www.lunion.presse.fr

0,90 €

MARNE

26, RUE DE T

Nouvelle alerte aux ovnis à Reims

Remi WAFFLART

*C'est ici que Régis
a observé l'étrange
objet dans le ciel
de Croix-Rouge.*



page 27

REIMS / Phénomène insolite

Un ovni au-dessus de Croix-Rouge

Le 27 avril, un Rémois a observé un étrange objet dans le ciel de Croix-Rouge. Toujours tracassé par ce qu'il a vu, il a décidé de témoigner.

DEUX mois déjà qu'il a fait son observation, mais Régis n'arrive pas à la chasser de son esprit. Trop bizarre, trop étrange. Aussi s'est-il décidé à témoigner pour partager son incompréhension.

Domicilié allée Edgar-Degas au quartier Croix-Rouge, ce Rémois de 43 ans a vu un curieux phénomène, le 27 avril, alors qu'il venait de sortir de chez lui. « C'était le matin, vers 10 h 15. Il faisait beau. Machinalement, j'ai levé les yeux, et là, dans le ciel, j'ai vu un truc que je ne connaissais pas. Il y avait cinq boules assemblées l'une à l'autre : une au-dessus, deux au milieu, deux en bas. Ça m'a fait penser à des boules de pétanque car elles en avaient la teinte. Elles étaient très

chromées. Ça ne bougeait pas, et il n'y avait aucun bruit. Ça ne me semblait pas bien haut, en direction du lycée Arago. C'était gros, plus que la pleine Lune. »

A ce stade de l'observation, l'explication qui vient à l'esprit est celle d'un ballon gonflable. De nombreux modèles existent – destinés aux enfants, utilisés lors d'animations festives ou publicitaires – et sont régulièrement à l'origine de confusions. Sauf qu'ils ne sont pas connus pour se comporter comme vont le faire les mystérieuses boules de Croix-Rouge.

Photos ratées

« Je regardais depuis environ une minute. Ça ne bougeait toujours pas, quand tout d'un coup, les boules se sont alignées. Celle du dessus est restée sur place. Les deux du dessous se sont écartées, chacune d'un côté, et sont allées s'accoler avec les deux boules du milieu. Il y a eu un petit mouvement d'ajustement, et les quatre boules sont allées se mettre presque au niveau de celle du dessus. C'était une transformation harmonieuse, sans à-coups. Tout était bien coordonné entre chaque élément. On aurait dit une machine qui se déplaçait dans le ciel. Ça a mis cinq ou six secondes, toujours sans aucun bruit. »



Dans ce coin de ciel du quartier Croix-Rouge, le 27 avril, en pleine journée, Régis a vu un amas de cinq boules chromées qui se sont ensuite alignées avant de disparaître en montant dans les nuages.

Remi WAFFLART

Sidé, le témoin a couru chercher un appareil photo. Il est ressorti et a pris sept clichés hélas ratés sous le coup de l'émotion et de la précipitation (le bougé, trop important, ne laisse voir qu'une forme floue). « Quand je suis ressorti avec mon appareil photo, l'objet commençait à monter. Il y avait quelque chose d'étrange sur les boules. On aurait dit qu'elles étaient parcourues par une sorte de courant électrique. Ça

faisait des ondulations qui se déplaçaient très vite, comme des éclairs d'orage, très chromés eux aussi. »

A la recherche d'un autre témoin, Régis est allé chez un voisin. De sa fenêtre, il a pris quatre autres photos, elles aussi inexploitable. Les deux hommes ont vu l'objet monter lentement. « Les boules étaient toujours alignées mais elles n'étaient plus à l'horizontale. Elles s'inclinaient tantôt sur la gauche, tantôt sur la droite. Finalement, elles ont disparu derrière un nuage, en direction de Bezannes. » Fin de l'observation.

Deux mois après, Régis est catégorique. « Je ne sais pas ce que j'ai vu, mais je suis sûr que ce n'était ni un ballon, ni un hélicoptère, un avion ou un satellite. »

Fabrice CURLIER

Le témoin a révélé son observation à Jean-Luc Lemaire, spécialiste ardennais de l'étude des ovnis, qui recherche d'éventuels témoignages (le contacter au 03.24.59.08.42 ; anonymat respecté sur simple demande).

Déjà à Croix-Rouge, il y a un an

Le phénomène insolite observé le 27 avril allée Edgar-Degas est le deuxième cas signalé à Croix-Rouge en moins d'un an. Le 4 juillet 2009, vers 22 h 45, un habitant du quartier qui se trouvait dans le jardin de sa maison, près de la fac, a vu « trois lumières rouges » disposées « en un parfait triangle », non clignotantes, qui « évoluaient horizontalement et doucement vers la Montagne de Reims ». Le phénomène a ensuite changé de direction puis « est monté plus vite » pour disparaître. Durée de l'observation : cinq minutes.

D'autres témoins se sont fait connaître après la parution de l'article relatant l'observation. Ainsi,

ce même soir à Cormicy, plusieurs personnes assistèrent au curieux manège de trois lumières. Elles ont d'abord vu arriver un premier point lumineux qui s'est fixé. Un deuxième point l'a rejoint et s'est fixé à son tour, puis un troisième pour former un triangle. Ils ont ensuite bougé de concert jusqu'à leur disparition dans le lointain.

Contactée, la BA 112 avait fait savoir qu'il n'y avait pas eu d'exercice aérien ce soir-là dans la région de Reims.

Ces observations furent communiquées au chercheur privé Jean-Luc Lemaire. Un an après, il dit n'avoir trouvé aucune explication convaincante.